

ENGEL & VOLKERS

4 Pièces

91 m²

Réf. W-02VNW4

740 000 €

Deauville

Appartement à vendre (14800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose cet appartement de 91m² refait à neuf en 2022, idéalement situé dans l' hyper centre de Deauville, à deux pas de la Place Morny. Au premier étage d'un immeuble ancien, il se compose d'un séjour avec balcon exposé Sud Ouest, d'une grande cuisine ouverte aménagée et équipée, de trois chambres (dont une double), chacune en suite avec sa salle de douche, de toilettes invités, de rangements et d'un coin buanderie. Situation exceptionnelle, tout à pied : commerces, plage et gare SNCF. Bien soumis au statut de la copropriété Copropriété de 20 lots Charges annuelles moyennes : ...

Engel & Völkers is offering this 91 sqm flat, refurbished in 2022, ideally located in the heart of Deauville, a stone's throw from Place Morny. Located on the first floor of an old building, it comprises a living room with a south-west-facing balcony, a large open-plan fitted and equipped kitchen, three bedrooms, one of which is a double, each en suite with its own shower room, a guest toilet, storage space and a laundry area. Exceptional location, within walking distance of shops, beach and train station. Property subject to co-ownership status Co-ownership of 20 lots Average annual charges : ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

